

Decisión no implica el término del proyecto

# Proyecto HNH se retira del gremio H2V Magallanes por reducción de costos

El director ejecutivo de H2V Magallanes, Salvador Harambour, confirmó la salida del proyecto HNH del gremio regional, decisión asociada a una política interna de la compañía de reducción de costos.

Según dijo Harambour, la empresa estaría reduciendo su nivel de inversiones en Chile. No obstante, aclaró que la iniciativa sigue vigente al menos hasta fines de marzo, plazo en el que deberá definirse su continuidad. “Son movimientos complejos de socios, que podrían decidir irse, pero esa decisión aún no está tomada”, señaló.

Harambour precisó que la salida del proyecto del gremio se concretó ayer y respondió a la necesidad de “bajar la exposición al mínimo”, subrayando que se trata

de una estrategia empresarial puntual que no compromete el desarrollo del hidrógeno verde en la región.

